
bonjour 
quand il s'agit de routes qu'utiliseront à moindre cout les poids lourds les 
fonds publics se deversent sans compter mais quand il s'agit du ferroviare ex 
tours bordeaux, là le projet bute sur le financement !!! ne croyez vous pas 
que plus vous ferez d'autoroutes et plus il y aura de circulation alors que 
d'autres solutions existent :en suisse et autriche ils sont moins betes que 
nous :tout poid lourd dangeeux ou genant direction le rail à quand chez nous 
de telles decisions qui rendraient la vie plus agréable ,moins dangeureuse et 
sans defigurer l'environnement car  votre contournement  qu'il soit à l'est ou 
à l'ouest  bonjour les dégats 
 
 


